



## Dimulai, Pendataan Murid KMS

JOGJA - Dinas Pendidikan (Disdik) Kota Jogja mulai membuka pendataan bagi siswa pemegang kartu menuju sejahtera (KMS) guna mempersiapkan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun ini. Jaminan biaya pendidikan bagi siswa pemegang KMS naik sekitar 25 persen.

Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Jaminan Pendidikan Daerah (JPD) Kota Jogja Suryatmi menyampaikan jaminan pendidikan siswa pemegang KMS jauh lebih tinggi dibanding sebelumnya. Tahun ini meningkat menjadi Rp 20 miliar, sebelumnya Rp 16 miliar.

Suyatmi mengungkapkan, biaya pendidikan bagi siswa pemegang KMS bervariasi. Untuk jenjang SMP negeri sebesar Rp 300 ribu per tahun dan SMP swasta Rp 1,5 juta per tahun. Untuk jenjang SMA Rp 3 juta per tahun dan SMK sebesar Rp 4 juta per tahun.

"Dana tersebut akan ditransfer ke sekolah," kata Suryatmi ditemui di ruang kerjanya kemarin (19/6).

Dari data yang tercatat hingga Rabu siang kemarin (19/6), sebanyak 322 lulusan SMP telah melakukan pendataan di disdik sedangkan lulusan SD sebanyak 389 orang. Sedangkan proses pengurusan jaminan bagi siswa KMS telah disosialisasikan ke

tiap sekolah, kelurahan, bersamaan dengan sosialisasi proses PPDB.

Suryatmi menjelaskan peminat KMS terbanyak untuk jenjang sekolah kejuruan ada di SMKN 2 dan SMKN 3. Tahun ini kuota KMS untuk SMKN 2 sebanyak 184 siswa sedangkan di SMKN 3 sebanyak 160 kursi.

Verifikasi pemegang KMS 2013, telah dilakukan pada 2012. "Mereka sudah memegang terlebih dahulu KMS-nya. Karena pada awal Januari tahun ini telah didistribusikan," jelasnya.

Bagi siswa pemegang KMS Kota Jogja, terang Suryatmi, tetap bisa digunakan di sekolah manapun asal masih dalam satu provinsi. Para siswa tersebut nantinya dapat membuat surat keterangan, untuk nantinya sekolah tersebut memberikan keterangan ke JPD Jogja.

Sementara itu Sekretaris Kota Jogja, Budi Asrori menjelaskan, pihaknya memberikan waktu selama enam hari untuk melakukan pendataan siswa KMS. Nantinya siswa yang terdata akan dimasukkan ke dalam *database* sistem *real time online* (RTO).

"Untuk pendataan tahun ini, kami lakukan secara bergiliran per kecamatan yang ada di Jogja. Ini dilakukan untuk menjaga ketertiban dalam pendataan," kata Budi. (bhn/iwa/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005